

Gemeinde Mainhausen, Montag, 20. September 2010

## Neue Auszubildende ergänzen Gemeindeverwaltung



Nach über 25 Jahren bildete die Gemeinde Mainhausen im Jahr 2005 erstmals wieder zwei junge Menschen aus. Nach erfolgreichem Abschluss der Ausbildung konnte ein Auszubildender in ein festes Arbeitsverhältnis übernommen werden.

Zum 01. September 2010 bekommen zwei weitere junge Menschen die Möglichkeit ihre Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten zu machen.

„Mit Vanessa Simon aus Zellhausen und Lucas Böhm aus Mainflingen haben wir die beiden Plätze sehr gerecht, mit einem weiblichen und einem männlichen Bewerber besetzt und auch noch auf die beiden Ortsteile aufgeteilt“, schmunzelt Bürgermeisterin Disser, da dies kein Kriterium bei der Auswahl war.

Das mit der Einstellung betraute Team der Gemeindeverwaltung hat es sich im Auswahlverfahren nicht leicht gemacht. Viele Aspekte und Hintergründe spielten eine Rolle. Die neue Leiterin der Ausbildung in der Gemeindeverwaltung, Jacqueline Totzauer, übernimmt damit zum Ausbildungsbeginn eine zusätzliche, sehr verantwortungsvolle Aufgabe.

„Wenn alles gut läuft, werden Vanessa und Lucas ihre Ausbildung in drei Jahren abgeschlossen haben, wir haben also gemeinsam einen recht langen Weg vor uns“, stellt Jacqueline Totzauer bei der Begrüßung mit einem Augenzwinkern fest.